
クラブ協議会　　1年間を振り返って
クラブ管理運営委員会 齋藤麻美子君

ロータリアンとして相応しい会員を勧誘してきました。

R　　I　　会　長 ： バリー・ラシン 入会して、研修委員会で研修を受けて頂きました。1年間、有難うございました。

国際ロータリー第2790地区 地区委員 勝浦ロータリー クラブ会報 会員選考委員会 高梨薫敏君 会員増強委員会 中村昇君 クラブ研修委員会 中村満君
ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨 5名の会員候補者が増えます。 活動計画、純増目標3名 ブルーベリーヒルズで
第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政 夜間例会にオブザーバーとして 30、40代の会員増強に努め 1回、○×式の研修を

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏 出席される予定ですので クリアーした事の報告です。 実施しました。皆さん、
RYLA ： 中村吉政 皆さん、優しく迎えて下さい。 覚えていますか？

クラブ奉仕委員会 吉田理愛君

活動方針に従い、クラブ歴の浅い会員の方達と、各委員長に活躍して頂き、他クラブとの交流を図り、

会長挨拶 プログラムは実行出来たと思います。目標であったインスタグラムは間に合わなかったです。

皆さんこんにちは。父の日が近いですが、何かされますか？ 出席委員会 水野正則君 親睦活動委員会 中村吉政君

母の日は忘れなくても父の日は影が薄いように思います。 1年間有難うございました。 当初の方針通り、実施する事が出来ました。

自分は親孝行だと思っている人はまずいないでしょう。失礼にあたったらお許しください。 前半は、80％台でしたが ゴルフ大会、親睦旅行、タケノコ例会、家族例会・・・・

世の中には救いようのない親不孝者と、救いようのある親不孝者に二分されるようです。 後半良くなり、最高は92.5％。 いろいろな行事で親睦がはかれたのではないでしょうか。

既に親のなくなってしまった人は、救いようのない親不孝者です。まだ親のいらっしゃる人は 新しく入会された方はMUが無いので 予定していなかったのですが、親善野球にも参加する事になりました。

救いようのある親不孝者です。意味はお分かりと思います。救いようのある方はせいぜい努力してください。 最初は一生懸命出席して欲しいです。 次年度は、20名という大所帯になります。

自分への戒めでもありますが、ロータリアンは他人への奉仕はもとより、親孝行者でありたいですね。 クラブ会報委員会　山口桂亨君 プログラム委員会　磯野典正君 公共イメージ委員会　小林悠紀君

さて今日から２週にわたって、１年間を振り返ってと題しまして、クラブ協議会となります。 写真を撮り、記録を取り 新入会員の多い年でした。 皆さんに「ロータリーの友」

自由に思ったところを発表してください。それでは本日もよろしくお願いします。 何とかやってきました。 新会員卓話が多くプログラムが を、読んで頂くように

組み易く助かりました。 うながしてきました。

幹事報告
1） 6月21日の例会に、柏南ロータリークラブ・千葉港ロータリークラブから、メイキャップの方が来られます。 職業奉仕委員会 中村昇君 小林淳一君

6月21日の夜に、懇親会を予定しています。詳細は、後日ご案内します。 皆様方のおかげで、素晴らしい職業奉仕が 1年間、有難うございました。2月に皆さんの

出来たのではないでしょうか。 ご協力もあり、勝浦水産センターにて

委員会報告 社会奉仕委員会　 佐久間淳宏君 実施する事が出来ました。

7月13日、勝浦中央海岸にて、ビーチクリーンキャンペーンを行います。 社会奉仕委員会 牧野利美君 渡辺一浩君

次年度の行事です。ふるっての参加、宜しくお願いします。 社会奉仕委員会　担当理事として1年間振り返ると、会員増強に伴い、 今年から

若い人が沢山入会しました。本日の例会は楽しく、和気あいあいとしており、 吉尾の

ニコニコBOX これが勝浦ロータリークラブ独特の良いところです。日に日に良くなり、 区長です。

新会員5名の入会が楽しみです。ガラ系の携帯電話を使っていたら、 宜しくお願いします。

西崎和治君 ある人から時代遅れと言われ、今ではスマホとガラ系、両方持っています。

誕生日当日、どうしても抜けられない会がありまして、お祝いできませんでした。 LINEをやってみると結構便利です。まだLINEを覚えていない人は、

しかし、私の日頃の行いが良いので、特に何もありませんでした。 おやりになるといいと思います。これからも宜しくお願いします。
これからも宜しくお願いします。 国際奉仕委員会 漆原摂子君

今年度の私の担当は、国際奉仕・ロータリー財団・米山記念奨学金でした。

それぞれの寄付をお願いしてきました。
磯野典正君 西崎和治君 国際奉仕委員会　村石愛二君 ロータリー財団委員会　齋藤豊久君

野球の試合で、渡邉昌俊君がケガをして 先日の野球の試合、打席に立つ時 古い自転車をスリランカに送る お金集め、資金集め、目標100％集めました。

しまいました。早く治して下さい。試合には 渡邉昌俊君からアドバイスを頂き 事業がありました。非常に活発に 例会欠席者の寄付金を集めるのが難しかったです。

負けましたが、吉野君、西崎君がホームラン ホームランを打つ事が出来ました。 活動されていました。 予定金額を達成することが出来ました。
を打ちました。次の試合、頑張りましょう。 米山記念奨学金委員会　渡邉ヒロ子君

千葉正徳君 中村吉政君 このロータリークラブの温かさ、明るさに感謝しております。米山記念事業を皆様にご理解頂き、
6月23日、アジサイフェスタ　開催。 ニコニコＢＯＸ、1年間、有難う 楊浩楠君を迎え入れることが出来ました。追加の寄付金をお願い致しましたところ、一般会計を含め
私は実行委員長ですが、雨男。 ございました。お陰様で、目標金額 一人当たり15,000円目標のところ、16,952円集まり、目標達成する事が出来ました。
当日は動かないように、じっとしています。 100万円、達成できそうです。

7500株のアジサイが満開。 現在、966,000円。 青少年奉仕委員会 小林悠紀君

ビール、お酒、1杯200円。おつまみ用意しています。 来年も、小林委員長、宜しくお願いします。 RYLA、地区補助金委員の皆様、多大なるご協力、有難うございました。
関一憲君、1年間素晴らしい活動、有難うございました。土日に、地区の祭礼と重なりなかなか
出られませんでしたが、1年間つつがなく収めることが出来、有難うございました。

次回例会 例会日 毎週　金曜日 青少年奉仕委員会　磯野典正君 青少年交換委員会　千葉一徳君
名 6/21 クラブ協議会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦 RYLAへの参加、青少年育成事業 地区から表彰を受け、嬉しかったです。
名 6/28 夜間家族例会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199 バスケット、ダンスを行いました。 反省点は、術後の事で、1年間地区に出ることが
名 7/5 クラブ協議会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方 有難うございました。 出来なかった事です。来年2人の留学生に神経を使う
名 7/12 クラブ協議会 電話・FAX　0470-62-6186 1年間になります。今迄以上にご協力願いたいです。

7/13 クリーンキャンペーン http://www.katsuura-rc/index.html出席率 93%

会員数 42
出席者 34
MU 5
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